

Seit 2008 gibt es das Klassenmusizieren an der Evangelischen Grundschule in Bernburg. Es folgten Zerbst, Dessau und Köthen. Inzwischen musizieren über 100 Kinder im Klassenmusizieren sowie in Jungbläsergruppen.

Von wem wird das Projekt getragen?

Die Evangelische Landeskirche Anhalts, das Posaunenwerk Anhalt sowie die Grundschulen machen das Projekt möglich.



Kontakt:

Mehr Informationen finden Sie hier:
www.posaunenwerk-anhalt.de/klassenmusizieren



Klassenmusizieren

Ein Projekt an den
Evangelischen
Grundschulen Anhalts



Jungbläser*innen der
Evangelischen
Landeskirche Anhalts

An den evangelischen Grundschulen in Anhalt gibt es die Möglichkeit, ab der 3. Klasse ein Blechblasinstrument zu erlernen.



In Gruppen von maximal zehn Kindern gibt es **wöchentlich Unterricht** von einem/r ausgebildeten Kirchenmusiker/in.

Instrumente, Notenhefte und Leihverträge werden am Anfang des Schuljahres **kostenlos** an die Schüler ausgegeben.

Die Kinder werden bei Schulandachten und Festen auftreten.



Was hat Ihr Kind davon?

Das Erlernen und Spielen eines Instruments fördert die geistige Entwicklung, schult die Feinmotorik, **weckt kreatives und emotionales Potential** und vermittelt wichtige grundsätzliche Aspekte für ein **erfolgreiches und glückliches Lernen**. Musizieren wirkt sich zudem positiv auf das Sozialverhalten aus: Ich kann nur dann mit anderen zusammenspielen, **wenn wir einander zuhören und aufeinander Rücksicht nehmen**.

Was wird erwartet?

Es sollte mindestens zweimal in der Woche für 10 Minuten geübt werden. **Regelmäßige Teilnahme** am Unterricht mit Instrument wird vorausgesetzt.

Instrumentenwahl

Trompeten (kleine Instrumente) und Tenorhörner (große Instrumente) werden von uns **zur Verfügung gestellt**.



Jungbläsertage

Ein Highlight für die Kinder sind die **vier Jungbläsertage im Jahr**. Einen Samstagvormittag treffen sich **alle Jungbläser der Landeskirche** und musizieren in Leistungsgruppen. Am Ende gibt es ein **kleines Vorspiel**, bevor mit einem gemeinsamen Mittagessen der Tag beschlossen wird.



Die Jungbläsertage finden je einmal in **Bernburg, Dessau, Köthen und Zerbst** statt.

Wie geht es nach der Grundschule weiter?

Ab der 5. Klasse wird der **Unterricht in der Gemeinde in einer Jungbläsergruppe** fortgesetzt. Hier haben Ihre Kinder die Möglichkeit, **Gottesdienste** mit dem Posaunenchor auszugestalten und bei **Gemeindefesten** zu spielen.